

Sonniges Wetter, tolle Musik und super Laune – das war das 25. Landes-Musik-Festival am 24. Juni 2023 in Bruchsal

Am vergangenen Samstag feierte das Landes-Musik-Festival bei strahlendem Sonnenschein sein 25-jähriges Jubiläum und lockte tausende Besucherinnen und Besucher aus dem ganzen Land nach Bruchsal. Gleich mit zwei großen Darbietungen, einem Ausschnitt aus dem großen Kooperationskonzert *musophieren* sowie dem Kinderchor *Jekasi*, der die Bruchsaler Grundschulen vereint, wurde der Festivaltag am Vormittag eröffnet. Im Anschluss ab 10:30 Uhr begannen die Konzerte auf den elf Festivalbühnen sowie das abwechslungsreiche Rahmenprogramm mit zahlreichen Höhepunkten. Bis 23:00 Uhr erklangen in der Stadt stimmungsvollen Balladen, mitreißenden Evergreens, groovige Rhythmen und boten für jeden Geschmack etwas an.

Das Landes-Musik-Festival hat in diesem Jahr neue Maßstäbe gesetzt. Bei einer Rekordanzahl von 140 mitwirkenden Ensembles sorgten rund 4.200 Musikerinnen und Musiker für einen unvergesslichen Festivaltag. Die Stadt Bruchsal stellte für alle eine professionelle Infrastruktur bereit, die optimale Bedingungen zum Musizieren bot. Unter dem Motto "Musik ist das Beste" präsentierten die Ensembles ihr abwechslungsreiches Bühnenprogramm auf den Festivalbühnen in der Innenstadt. Von kleinen lokalen Ensembles wie der Klezmergruppe Shtetl Tov aus Bruchsal bis hin zu landesweiten hochklassigen Chören und Orchestern wie dem Landespolizei-Orchester Baden-Württemberg oder dem Seniorenzupforchester Baden-Württemberg konnte das Publikum eine große Vielfalt an Live-Musik erleben. Bis in die späten Abendstunden waren die Festivalbühnen noch gut besucht. Zu den Highlights am Abend zählte auch das Konzert des Badischen JugendChors im Kammermusiksaal des Bruchsaler Schlosses.

Abgerundet wurde das vielfältige Musikprogramm durch eine große Jubiläumsaktion zum Mitmachen. Um 17:00 Uhr versammelten sich die Musikerinnen und Musiker sowie Besucherinnen und Besucher des Festivals auf dem Marktplatz und verschmolzen zu einem großen Ensemble. Die Gänsehaut war bei der großen Zahl an teilnehmenden vorprogrammiert. Nicht nur bei der Jubiläumsaktion wurde die Gemeinschaft hochgehalten. Zahlreiche Chöre und Orchester hatten sich anlässlich des Landes-Musik-Festivals zu Projektensembles zusammengeschlossen und zeigten, dass Musik verbindet.

Bei der sommerlichen Hitze zogen sich Besucherinnen und Besucher am Nachmittag in den Bürgerpark zurück. Dort bot sich Raum für Begegnung und Austausch, bspw. bei der Open-Stage, der Instrumentenbau-Werkstatt oder dem Spielmobil. Das Landes-Musik-Festival ist Treffpunkt für die gesamte Amateurmusikszene im ganzen Land und bietet jedes Jahr eine ganz besondere Atmosphäre der Lebensfreude und Spaß an der Musik.

Nun heißt es: Nach dem Festival ist vor dem Festival. Daher save the date und bis nächstes Jahr am 22. Juni 2023 auf dem Landes-Musik-Festival in Wangen im Allgäu.

Das Landes-Musik-Festival 2023 wird veranstaltet vom Landesmusikverband Baden-Württemberg in Kooperation mit seinem Mitgliedsverband, dem Badischen Chorverband sowie der Stadt Bruchsal. Gefördert wird das Festival vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg, der Staatlichen Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg sowie der Sparkasse Kraichgau.

Im **Landesmusikverband Baden-Württemberg** haben sich vier Chor- und sieben Orchesterverbände zu einem gemeinsamen Dachverband zusammen-geschlossen. Sie vertreten nahezu 12.000 Ensembles von Gesang- und Musikvereinen mit insgesamt rund 1 Million Mitgliedern. Jedes Jahr kooperiert der LMV bei der Ausrichtung des Landes-Musik-Festivals mit einem seiner Mitgliedsverbände.

Der **Badische Chorverband** ist die größte Dachorganisation für Gesangvereine und Chöre in Baden. Mit rund 1.350 Mitgliedsvereinen und rund 55.000 Sängerinnen und Sängern ist er der viertgrößte Mitgliedsverband des Deutschen Chorverbands. Die Mitgliedschöre des BCV sind in regionalen Chorverbänden zusammengeschlossen.

Pressekontakt Landes-Musik-Festival

Samira Golderer
Projektleitung Landes-Musik-Festival
Landesmusikverband Baden-Württemberg
Eisenbahnstr. 59
73207 Plochingen
Tel: 07153 92816-52
golderer@landesmusikverband-bw.de

Fotorechte

Pressebilder finden Sie unter: www.landesmusikfestival.de/presse
Diese Fotos stehen zum honorarfreien Abdruck für redaktionelle Berichterstattung im Zusammenhang mit der Pressemitteilung unter Angabe der Fotocredits zur Verfügung.